

Medicinal Ingredients (per serving):

Dandelion (Taraxacum officinale Leaf)	80 mg
Milk Thistle (Silybum marianum, Seed)	60 mg
Goldenrod (Solidago virgaurea, Herb)	50 mg
Phosphatidylcholine	40 mg
Gentian (Gentiana lutea, Root)	30 mg
Burdock (Arctium lappa, Root)	30 mg
Sweet orange essential oil (Citrus sinensis Fruit peel)	12.5 mg
Myrrh Essential Oil (Commiphora myrrha, Sap resin)	8 mg
Juniper essential oil (Juniperus communis, Fruit)	0.8 mg
Clove essential oil (Syzygium aromaticum, Flower bud)	0.47 mg

Non-Medicinal Ingredients: Water, Glycerin, Ethanol, Acacia, Tocophersolan, Mixed Tocopherol Concentrate

Recommended Use: Used in Herbal Medicine to help increase bile flow (cholagogue). Gentian is traditionally used in Herbal Medicine to relieve digestive disturbances/dyspepsia.

Recommended Dose: Adults: Take 2 pumps (1 mL) in water or into mouth three times daily 15-60 minutes before meals.

Recommended Duration of Use: For use beyond 7 days, consult a health care practitioner.

Cautions and Warnings: Consult a health care practitioner if symptoms persist or worsen. If you have diabetes, liver or gall bladder diseases, and/or intestinal obstruction, consult a health care practitioner prior to use.

Voir à l'intérieur pour le français

Manufactured by/Fabriqué par: Quicksilver Scientific
1960 Cherry St.
Louisville, CO 80027

Importer/Importateur: DeVita Vite Ltd.
Box 283 Keswick ON
L4P 3E2 (800) 840-1676



**QUICKSILVER
DELIVERY
SYSTEMS®**

Product Code
Code produit: QSBITT02
15078.06

Lot:

Exp.:



QUICKSILVER SCIENTIFIC®



Dr. Shade's
BITTERS^{NO}9

NPN 80080302

NATURAL HEALTH
PRODUCT—PRODUIT
DE SANTÉ NATUREL

Dr. Shade

(50 ML)
LIQUID/
(LIQUIDE)

PEEL HERE ▼

Contra-Indications: Do not use if you are pregnant or breastfeeding. Do not use if you have acute stomach irritation, inflammation, and stomach or duodenal ulcers. Do not use if you are allergic to plants of the Asteraceae/Compositae/Daisy family. Do not use if you have heart disease, high or low blood pressure, kidney and/or liver disorder, diabetes or edema (swelling of hands, face and feet), or are taking products containing diuretics.

Known Adverse Reactions: Some people may experience headaches. Hypersensitivity/allergy is known to occur, in which case discontinue use. Stop use and seek medical attention immediately if you experience dizziness, confusion, muscle weakness or pain, abnormal heart beat and/or difficulty breathing.

Ingédients médicinaux (par portion):

Pissenlit (feuille de <i>Taraxacum officinale</i>)	80 mg
Chardon-Marie (graine de <i>Silybum marianum</i>)	60 mg
Verge d'or (plante de <i>Solidago virgaurea</i>)	50 mg
Phosphatidylcholine	40 mg
Gentiane (racine de <i>Gentiana lutea</i>)	30 mg
Bardane (racine d' <i>Arctium lappa</i>)	30 mg
Huile essentielle d'orange douce (écorce de fruit de <i>Citrus sinensis</i>)	12.5 mg
Huile essentielle de myrrhe (résine, sève de <i>Commiphora myrrha</i>)	8 mg
Huile essentielle de genièvre (baie de <i>Juniperus communis</i>)	0.8 mg
Huile essentielle de clou de girofle (bouton de fleur de <i>Syzygium acromaticum</i>)	0.47 mg

Ingédients non médicinaux: eau, glycérine, éthanol, acacia, tocophersolan, mélange de concentré de tocophérols.

Utilisation recommandée: Employé en phytothérapie pour aider à augmenter le flux de bile (cholagogue). La gentiane est employée traditionnellement en

phytothérapie pour soulager les troubles digestifs/la dyspepsie.

Dose recommandée: Adultes : 2 pompes (1 ml) dans la bouche ou dans de l'eau, trois fois par jour, de 15 à 60 minutes avant les repas.

Durée d'utilisation recommandée: Consultez un professionnel de la santé pour un emploi dépassant 7 jours

Avertissements et mises en garde: Consultez un professionnel de la santé si les symptômes persistent ou s'aggravent. Consultez un professionnel de la santé avant d'utiliser ce produit si vous avez le diabète, une maladie du foie ou de la vésicule biliaire et/ou une occlusion intestinale.

Contre-indications: N'utilisez pas ce produit si vous êtes enceinte ou si vous allaitez. N'utilisez pas ce produit si vous souffrez d'irritation aiguë de l'estomac, d'inflammation et d'ulcères gastriques ou duodénaux. N'utilisez pas ce produit si vous êtes allergique aux plantes de la famille des Astéracées/Composées/-Marguerites. N'utilisez pas ce produit si vous êtes atteint d'une maladie cardiaque, d'hypertension ou d'hypotension, de troubles des reins et/ou du foie, de diabète ou d'œdème (mains, visage et pieds enflés) ou si vous prenez des produits qui contiennent des diurétiques.

Réactions indésirables connues: Certaines personnes peuvent ressentir des maux de tête. Une réaction d'hypersensibilité/allergique peut se produire; si c'est le cas, cessez d'utiliser le produit. Cessez d'utiliser le produit et consultez immédiatement un médecin si vous ressentez des étourdissements, de la confusion, des faiblesses ou des douleurs musculaires, si votre rythme cardiaque est anormal et/ou si vous avez de la difficulté à respirer.